

## **Tim Schwab**

*Wohnort:* Les Ponts-de-Martel NE

*Geburtstag:* 22. Juli 2003

*Arbeitgeber:* Menuiserie Lehmann, Les Ponts-de-Martel NE

*Berufsbildner/Lehrlingsbetreuer:* Jean-Bernard Lehmann

*Lehrbeginn:* Juni 2018

*Berufsschule:* CPMB Colombier NE

*Gründe, warum ich Schreiner geworden bin:*  
Um Möbel, Fenster usw. zu produzieren.

*Das gefällt mir am Schreinerberuf:*  
Die Fabrikation von speziellen Objekten.

*Das gefällt mir weniger:*  
Das Einbauen von Fenstern, Fermacell.

*Das sind meine Wünsche/Perspektiven für die Zukunft:*  
Schreinermeister zu werden.

*Was ich mir von der Nationalmannschaft erhoffe:*  
Neues und spezielles Arbeitswissen anzueignen und neue Leute kennenzulernen.

*Das gefällt mir an meinem Betrieb:*  
Die Ausbildung im Dualsystem.

### **Aus Sicht des Lehrbetriebs:**

*Deswegen haben wir unseren Lernenden motiviert und unterstützt, an den Schreinermeisterschaften teilzunehmen:*

Wenn man eine motivierte Person im Betrieb hat, die ihren Beruf mit Leidenschaft ausübt, ist es für ihn sicherlich von Vorteil, wenn sich dieser von den anderen Kandidaten abhebt, wenn er über die Grenzen hinaus geht und sich bekannt macht. Vor allem wenn er sich eines Tages selbständig machen möchte.

*Das erhoffen wir uns als Lehrbetrieb von einer Teilnahme unseres Lernenden an den Schreinermeisterschaften/unserem Mitglied der Nationalmannschaft:*

Die Schaffung der unendlichen Möglichkeiten unseres edlen Materials Holz, zu fördern.

*So haben wir die Schreinermeisterschaften bisher erlebt:*

Eine gute Organisation. Interessante Objekte, die einen zu einer guten Organisation und Entwicklung der Arbeitstechniken zwingen.